

Programa del Gore permitirá reducir lista de espera en salud para casi 25 mil pacientes en La Araucanía

APORTE. *Inédita iniciativa de inversión da solución a quienes se les ha postergado su atención, producto de una demanda superior a la oferta disponible.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Durante la sesión extraordinaria N° 28 del Consejo Regional, que presidió el gobernador Luciano Rivas, el pleno ratificó más de \$5.350 millones, para la ejecución del programa "Resolución de Lista de Espera para la Red Asistencial Araucanía Sur", que permitirá agilizar la atención en salud para 24.763 pacientes Fonasa, que se encuentran en la lista de espera de la Red Asistencial Araucanía Sur, según los registros del Sistema de Gestión de Tiempos de Espera.

De esta manera se llevarán a cabo 22.925 consultas de nueva especialidad, 538 intervenciones quirúrgicas y 1.300 canastas integrales de atención odontológicas, durante el periodo 2024-2026 (24 meses), en los establecimientos de mediana y alta complejidad de la red.

El gobernador Luciano Rivas señaló que "la salud ha sido un eje principal durante estos tres años y medio y lo estamos concretando hoy día con un hecho que es muy importante, la firma de un mensaje que ingresé y que fue aprobado por el Consejo Regional nos permitirá re-

"Seguimos impactando fuertemente con la salud. Esperamos que, en el próximo periodo que nos corresponde asumir, seguir trabajando y poniéndole la impronta y el corazón a mejorar la salud de las personas".

Gilda Mendoza,
consejera regional

ducir las listas de espera para 25 mil pacientes. Son más de \$5.300 millones de pesos que vienen en directo beneficio de los habitantes, nuestros adultos mayores, nuestras mujeres, nuestros niños, todas las personas de La Araucanía que van a tener una atención médica de calidad".

"GRAN APUESTA"

El consejero Marcelo Carrasco afirmó que, "hoy día, a propuesta del gobernador, hemos aprobado \$5 mil millones de pesos para disminuir la lista de espera de salud de 24 mil personas. Es una gran apuesta que



FOTO CEDIDA

EL CONSEJO REGIONAL APROBÓ LA MILLONARIA INICIATIVA QUE VA EN BENEFICIO DE PACIENTES FONASA.

está haciendo el Gobierno Regional, un Gobierno Regional constructivo, que contribuye a bajar la brecha que hay de lista de espera. Es llegar de manera directa a las personas, dar soluciones concretas, la vida de las personas no puede seguir esperando".

Carrasco agregó que "hoy día es un día que nos motiva a estar en el Gobierno Regional y a seguir trabajando por las personas, porque apostar \$5 mil mi-

llones de pesos para reducir la lista de espera es un hito muy importante para los habitantes, porque con la vida de las personas el Gobierno Regional siempre va a estar".

También se refirió al respecto, la consejera Gilda Mendoza, quien destacó que "seguimos impactando fuertemente con la salud en la Región de La Araucanía, en distintas áreas. Hemos avanzado mucho en salud y esperamos que, de aquí en

5.350 millones

de pesos fue el monto presentado por el gobernador regional y ratificado por el Core.

adelante, en el próximo periodo que nos corresponde asumir, seguir trabajando y poniéndole la impronta y el corazón a mejorar la salud de las personas".

CS